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La verità si vede e non si vede

Non sono Neo, sono un altro Neo, un ragazzo che ha capito gli insegnamenti di Matrix nel loro 
significato, che li ha vissuti, che ha capito come vincere i propri mr Smith e che cosa è Matrix 
veramente. Sono un altro Neo, e anche voi potete diventare degli altri Neo.

Voi credete di aver visto con occhi aperti cosa vi rivela Matrix, ma lo avete visto ancora con un velo
sui vostri occhi rispetto a cosa dice veramente. Matrix vi rivela che la vostra vita ha un'anima, e che 
essa è chiusa in una vita connessa al modo di pensare generale del mondo, quella che tutti credono 
sia la reale vita, quella che tutti prendono come un dato di fatto che non si può negare, ma di cui 
non capiscono il significato. Essere chiusi in una capsula di vetro, connessi alla visione del mondo 
accettata da tutti, e schiavi di una società di altri esseri (i demoni) che vi tratta come delle batterie 
per avere energia, è il significato di quella specie di prigione virtuale di cui tutti siamo più o meno 
degli schiavi.

Vi chiedete: cos'è Matrix? Cos'è questo programma incredibile che ci tiene tutti in una bara di 
cristallo, credendo di sapere cosa è la verità, mentre in realtà non la capiamo per niente?

Matrix non è una prigione, non è un mondo che vuole ucciderci, Matrix è una creazione all'interno 
della creazione di Dio in cui gli uomini sono chiamati a vivere scoprendo a poco a poco la verità, e 
la verità ci renderà liberi. Matrix può essere cattiva o buona, dipende dal nostro essere diventati dei 
peccatori o dei santi, perché Matrix è il grande programma che si identifica nello spirito della 
creazione di Dio. Matrix rappresenta il nostro sistema di idee. Voi sapete che tutto è stato creato con



la Parola. Leggendo la Bibbia sappiamo che Dio ha creato con delle parole, delle parole potenti, e 
Matrix è il risultato di tutte le sue parole unite in un solo incredibile, mastodontico e perfetto 
programma. E non solo le Sue, ma anche le nostre, che spesso ci rendono ciechi sulla verità 
completa. È un programma che non è statico, è sempre in movimento, e quindi c'è un continuo 
cadere dall'alto di nuove parole di Dio che, oltre a creare ancora, anche ricreano e rigenerano tutto 
quel che esiste, sia le cose, sia le persone.

Voi dovreste capire che tutto quel che esiste è come una serie di tanti piccoli sottoprogrammi uniti 
ad un unico grandissimo programma che tutti vedono ma che nessuno capisce veramente, ed è il 
programma di Dio che dà uno spirito a tutto quel che è creato materialmente.

Vi chiedete, e perché allora Neo vede Matrix come una prigione? Perché la vedeva da peccatore, 
vederlo standoci sempre dentro non ti aiuta a capire cosa è, e vederlo dall'esterno ti può sembrare 
una prigione, in realtà bisognerebbe capire che il mondo non è una prigione se tu non fai di esso una
prigione, ma solo se fai cose cattive. Chi è peccatore finisce per avere la sua personale visione del 
codice dell'universo "cattiva" verso di lui, perché si è riempito così tanto di peccati che non è troppo
degno dell'amore di Dio che gli farebbe capire come vivere in Matrix.

Matrix è il sottoinsieme di Creation, ovvero, se Creation è l'opera di Dio, Matrix è l'opera all'interno
di Creation fatta dagli uomini. Per alcuni si tratta di una Matrix salvifica e buona, per alcuni di una 
Matrix che è una prigione che porta a dannarsi l'anima. Se tu fai il male, il male deciderà di farti il 
male, e allora non capirai più Matrix come una delle cose più belle che ci sono, ma come qualcosa 
che vuole solo farti del male. Se tu decidi di fare del bene, di amare gli altri, di fare opere di bene e 
con amore, allora Matrix diventerà sempre più pulita e bella, perché il tuo mondo personale 
diventerà pulito e sempre più bello.

Matrix è il tuo mondo personale, la tua personale visione di tutte le cose della vita, dello spirito, del 
mondo attorno a te, del mondo che non conosci, di quel che sono gli altri, delle tue personali 
esperienze, come ti han segnato e come le hai capite. Matrix è il tuo mondo personale.

Neo è un grande sognatore, un uomo che cerca la verità, ci deve essere qualcosa al di sopra di come 
lui capisce le cose, ma come fa a capirlo? Lui capisce che sta cercando il Padre, Dio Padre, che è 
Morpheus, il quale gli farà capire ogni cosa, gliela farà capire fino in fondo, e gli darà una strada per
combattere il modo fasullo di vedere la realtà, che porta solo alla morte, e alla morte dell'anima. 
Morpheus entra nella vita di Neo e gli rivela la verità, ovvero che non era vivo, ma morto 
spiritualmente, e che stava per perdere la sua anima. Lui era un peccatore. Morpheus gli rivela che 
bisogna darsi da fare per salvare la propria anima, e salvarla dal proprio mondo personale 
imperfetto, per diventare dei figli di Dio, e che bisogna farlo aiutando anche gli altri ad uscire dal 
loro modo convenzionale di vedere le cose, il modo dei peccatori atei che vedono tutto il mondo 
come un grande parco giochi di divertimenti di cui nel giro di pochi anni ci si stufa, e anche come 
un mondo di sofferenze, in cui nulla ha importanza e non importa come vivi, perché in realtà, tanto, 
Dio non esiste.

Dio invece esiste, e Neo che lo ha scoperto vuole farlo conoscere a tutti, perché si rende conto di 
cosa è essere senza la verità, quando non si ha niente nella propria vita che le dia un senso, e si è 
schiavi di una falsa verità che ti ucciderà quasi sicuramente. L'inferno esiste, eccome se esiste, e 
questa che viviamo è una vita di prova, in cui non importa che capiamo il codice di Matrix, ma che 
impariamo ad amare gli altri, e a farlo per amore, non come i mattacchioni che amano divertirsi 
insieme e non si preoccupano di amare nessuno, insomma una cosa più profonda.



Per essere degni di avere vissuto bisogna essere stati uomini e donne che hanno fatto del bene con la
loro vita, e che lo hanno fatto per almeno un po' di persone, che non hanno solo vissuto prendendo 
quel che c'era e non facendo mai niente di concreto che sia impresso di amore. Per potersi salvare 
bisogna diventare amore, e meglio se da cristiani, e farlo con amore per gli altri, con buone azioni, 
con preghiere per gli altri, cioè facendo il bene agli altri, perché anche un peccatore che fa cose 
buone agli altri, ai piccoli, agli ultimi, può essere considerato in qualche modo un cristiano, anche 
se non lo capisce nella verità.

Intendo dire che non è solo la fede che salva, ma soprattutto l'amore, poiché è in base all'amore del 
prossimo che si è giudicati. È chiaro comunque che bisogna essere cristiani se si vuole essere di Dio
sul serio. Non si può ricevere tutto se non si vuole accettare Dio, e Gesù Cristo è la via migliore per 
avere la salvezza. Senza Gesù Cristo non si arriva a chissà quali grandi cose.

Gesù Cristo è il Salvatore, la Matrix personale di Gesù Cristo è perfetta, in ogni più piccola cosa. 
Quindi Lui è capace di salvare tutti, e salvarli con la Sua vita. Chi segue la vita di Gesù, chi ascolta 
le Sue parole, chi segue il Suo modo di vivere, è un uomo che esce dalla sua Matrix per entrare 
nella Matrix secondo i desideri più perfetti di Dio. Uscire da Matrix secondo la visione dei peccatori
per entrare in quella secondo le visioni di Dio ha due necessità. La prima è ripulirsi dai peccati, la 
seconda è diventare abbastanza gloriosi facendo del bene secondo i modi insegnati dal Vangelo.

 

1. Il compito dei cattivi

Voi credete che Mr Smith voleva uccidere Neo, voleva distruggerlo. Lui voleva solo che Neo si 
togliesse dalla testa di conoscere la verità tutta intera tutta di un botto, perché è una verità 
grandissima e potentissima, e essere degni di conoscerla quando fino al giorno prima eri solo un 
peccatore non è sempre giusto, e il peso della verità tutta intera di botto deve anche essere meritata 
di conoscerla. Non vi preoccupate, qui vi dono tutto in maniera completa e con tutte le cose per 
vincere il male molto facilmente.

Non vi chiedete mai perché dopo che Neo è stato contattato da Morpheus, che rappresenta Dio, Mr 
Smith lo mette subito con le cose in chiaro davanti a lui? Perché lo mette subito al corrente chiaro 
dei fatti? Mr Smith insieme agli altri suoi compagni mostra a Neo due pacchi di fogli, quello delle 
sue buone azioni, fatte alle vecchiette, ai poveri, con l'amore per il prossimo, che è un piccolo 
pacco. Poi gli mostra il secondo voluminosissimo che rappresenta i suoi peccati. Gli dice: adesso 
devi decidere tu, o continuare per la tua strada continuando per strade in cui esisti solo tu, o 
accettare la volontà di Dio semplice secondo il Vangelo, facendo il bene agli altri, perché conoscere 
tutta la verità di colpo ma senza fare quel che è desiderio di Dio, non è il perfetto desiderio che Dio 
ha su di te. Lucifero è un portatore di luce, il suo nome significa questo, ma non lo è in maniera 
buona. È brutale, è cattivo, è arrogante, e fa del male volentieri, ma in ogni caso deve fare quello 
che serve a Dio perché è comunque Suo schiavo.

Voi vi direte, ma allora Neo come avrebbe scoperto Matrix? Come avrebbe scoperto la verità tutta 
intera? In verità amando e facendo del bene al prossimo noi comprendiamo sempre di più la verità 
in maniera adeguata alle nostre possibilità, alla nostra qualità, e non in maniera completa, 
immediata e brutale come accade a Neo. Ci sono due strade, quella di fare le cose bene e 
scoprendole a poco a poco, e quella di fare le cose di testa propria, credendosi sempre immacolati e 
giusti, e in verità trovandosi a dover vivere cose molto difficili per le nostre possibilità. Amando con
i fatti gli altri, tutte le cose diventano semplicissime.



Non vi sto dicendo che la realtà rivelata in maniera brutale e immediata, del genere "eccoti qua tutta
la verità da cima a fondo di botto pronta per essere capita", insegnata da Matrix, sia veramente la 
verità. Forse per il Paradiso si, è pieno di Neo e Trinity e Morpheus che lavorano per la salvezza 
delle anime combattendo i demoni, ma per noi no. La verità quando è vera dà un senso di grande 
pace e felicità. Matrix spiega la verità per immagini, ovvero che siamo tutti peccatori che non sanno
niente dello stato della loro coscienza, e che avere la verità su se stessi e sugli altri improvvisamente
da cima a fondo, ci farebbe sentire dei vermi davanti a Dio. La verità è che quel che si vede nel film
Matrix non è esattamente la verità, ma è una spiegazione perfetta di quel che capirebbe un uomo 
dopo la morte. Solo che un uomo buono che si è preoccupato di fare cose buone non la capirebbe 
come Neo, la capirebbe in maniera molto buona, dolce, piacevole da vivere, entrerebbe in Paradiso 
e fine. Un peccatore destinato all'inferno invece si troverebbe a doverla capire così più o meno, con 
la differenza che lui non sarà un grande figo come Neo nell'affrontare le situazioni, ma ci morirà a 
causa dei suoi peccati che lo renderanno debole. In pratica a Neo viene rivelato l'inferno che deve 
affrontare per salvare la propria anima e le anime degli altri, perché come dicono i preti "Salvando 
salvi te stesso" o anche "Salvando salvati".

Neo risponde facendo il dito medio a Mr Smith, ma la verità è che se anche sei incollato a tutto quel
che fa parte della tua vita e in cui tu sei sicuro di comprendere prima o poi la verità, è solo nel 
Vangelo e nel seguire i suoi insegnamenti che arrivi prima e sul serio alla verità, che comprende 
anche gli insegnamenti di Matrix, anche se in maniera molto nascosta, e non ti lascerà spaventato 
come a Neo. Quando Neo viene risvegliato su cosa è la verità da Morpheus, quando fa le sue prime 
esperienze coscienti di Matrix, lui si ribella, ha paura di tutto e di tutti, e sviene vomitando.

La verità è che la verità è dolce e soave da vivere, da conoscere, da assimilare, ma solo seguendo 
Gesù Cristo che ci dice "Io sono la Via, la Verità e la Vita". In pratica seguendo Gesù abbiamo la 
vera via, la vera verità (ce ne sono tante per quanto non si possa capire facilmente), e la vera vita, 
perché Gesù offre la vita del giardino dell'Eden a chi segue Lui e agisce secondo i Suoi 
insegnamenti. Non abbiate paura di questo libro, vi spiegherà solo come arrivare facilmente a vivere
una vita da Paradiso, perché voi diverrete liberi e avrete le conoscenze che rendono facile la vostra 
personale vita e salvezza. Voler conoscere le cose come Neo fa, trova a conoscere il Dio grande e 
terribile ma ad avercela dura poi la vita, perché è una cosa troppo grande. Noi siamo in grado di 
capire Dio come Padre buono e misericordioso solo nei passi che ci offre di compiere il Vangelo. 
Con Gesù Cristo non è che non scopriremo Matrix, è che lo scopriremo in maniere tranquille e facili
da vivere. Chi fa la carità viene riempito di verità, perché la verità entra dove c'è l'amore vero. Alla 
fine a noi non ci interessa vivere le cose che abbiamo visto nel film Matrix, è solo la verità e una 
vita piena che stiamo desiderando, ma è con Gesù che ce l'avremo come si meriterebbe di essere 
vissuta. Non è che Gesù è l'ultimo degli uomini, Lui faceva miracoli, guariva tutti, insegnava cose 
grandissime e meravigliose, rivelava come si vive la vita per farsi un bel Paradiso, faceva un sacco 
di cose buone per gli altri, aveva una Parola incredibile e che lasciava tutti stupiti, ma la sua vita è 
dolce e possibile da assimilare, non è che saremo felici per altre strade come lo saremmo con Lui. 
Insomma, anche se Matrix è un film veritiero (solo il primo, lasciate stare Matrix Reloaded e 
Revolution che incasinano tutto), salvarsi l'anima e arrivare alla felicità dipende dal seguire una 
verità più perfetta di quella di Matrix.

Ora però non crediate che Mr Smith è un essere che ci vuole felici, è solo che non può intromettersi 
con la nostra volontà che è libera finché non facciamo peccati e non ci mettiamo nelle sue mani (sto
parlando di peccati seri e gravi, non di fumare sigarette). È la volontà di Dio che ci lascia liberi. 



Lucifero vorrebbe farci del male, ma non può farlo se noi siamo seguaci di Dio che seguono la Sua 
volontà seguendo le Sue strade. Non è che solo il Vangelo è la volontà di Dio, la verità è che il 
Vangelo è anche nel modo di vivere dei buddisti, dei musulmani, degli induisti e anche degli atei 
che fanno un sacco di cose buone per i poveri e per le persone che hanno bisogno di soccorso. Se si 
comportano secondo il Vangelo non importa da quale fede provengano. In pratica la strada del 
Vangelo che Dio vuole che seguiamo è in tutte le cose che fanno parte degli insegnamenti del 
Vangelo, anche se non sono vissute con quella consapevolezza, e la verità del Vangelo è la verità 
tutta intera e la strada diretta a Dio.

 

2. Il Nome dell'anima

Siamo una specie di programma, ognuno di noi è una specie di programma. Allo stesso modo di 
come il DNA definisce fisicamente la nostra persona, abbiamo una specie di identità data da Dio 
che definisce la nostra anima, e questa identità è il nome che ci dona Dio. Il nome sulla terra è unito
a questo e definisce un po' chi siamo, facciamo bene a cercare il significato del nostro nome e a 
meditare su come questo dà una strada alla nostra vita. Ad esempio il mio nome significa "guerriero
di Dio", e infatti sono uno che evangelizza molto. Ma prima di tutto, anche se il nome terreno che 
abbiamo incide molto sulla nostra anima, è il nostro nome come lo capiamo noi e come lo capisce 
Dio che definisce la nostra anima. Dio crea solo cose positive. Il nostro nome può essere assimilato 
a "speranza", a "carità", a "meditazione", a "bontà d'animo", a "mitezza", a "spirito focoso", e a 
tante altre cose. In pratica definisce lo schema normale delle nostra anima, con cui tutti ci 
riconoscono. Nel nostro nome spirituale vi sono tutti i talenti che ci definiscono, e che dobbiamo 
usare per realizzare il progetto sulla nostra persona e dare frutto, frutto in abbondanza 
possibilmente. Fare frutto inoltre permette che riceviamo nuovi talenti e diventiamo persone ricreate
in maniera migliore di quel che eravamo. Io ero una persona che come carismi aveva solo 
"meditativo", "contemplatore", "buono d'animo", "tranquillo". Nel giro di qualche anno, dopo che 
mi sono convertito, con la preghiera e l'evangelizzazione per le strade ho accumulato nuovi talenti 
che hanno ridefinito la mia persona: "gioioso", "allegro", "sempre capace di dire parole vive", 
"solare", "capace di dire battute divertenti", "intelligente", e altre cose. Se sapete che prima ero 
molto triste e duro di cuore e schivo con tutti, gridereste al miracolo. Noi possiamo cambiare il 
nostro carattere diventando migliori, ma è dal fare cose buone che dipende la nostra evoluzione. 
Migliorare la nostra persona è una cosa che ci rimane per sempre, e quindi è meglio cercare di 
arrivarci.

Dunque siamo più o meno come un programma, il cui nome è il centro di tutto, e unito a questo 
nome c'è tutto il nostro codice di come noi abbiamo capito la vita, la nostra Matrix, la nostra 
matrice. C'è tutto quel che abbiamo giudicato e come lo abbiamo giudicato, che ci dà dei codici 
morali, codici di intelletto, codici di amore o non amore verso Dio, verso il prossimo e verso noi 
stessi, e codici di verità personale su tutto quello a cui abbiamo collegato un giudizio... la nostra 
matrice personale!

È proprio per questo che dico che Matrix può essere sia vera che falsa, non è che un uomo che vive 
secondo il Vangelo in ogni cosa che fa, o un ateo che lavora per Emergency soccorrendo malati 
gratuitamente, hanno una Matrix uguale a quella di un uomo che passa tutto il tempo davanti alla 
televisione senza usare i propri talenti. In base alla tua matrice sarai giudicato, in base alla tua 
matrice si definisce la tua salvezza o perdizione, e anche il grado di esse, ovvero la tua grandezza 



sia nel bene che nel male. Chi ha una matrice stupenda avrà anche un Paradiso stupendo, rispetto ad
un salvato comune.

La nostra Matrix è il nostro codice attorno alla nostra identità, e insieme queste due cose 
definiscono chi siamo veramente davanti agli occhi di Dio, e anche di Gesù Cristo, che alla fine 
della vita terrena ha il compito di giudicarci, di aprirci davanti agli occhi il libro della nostra vita 
personale e di dirci se meritiamo il Paradiso, se dobbiamo purificarci in purgatorio, o se meritiamo 
l'inferno. La verità è così, ma è ora di capire la grandezza gloriosa della verità semplice proclamata 
dalla Chiesa Cattolica, è in verità solo una spiegazione semplice di cose incredibilmente grandi! 
Bisogna scoprire che sia Dio che ognuno di noi è grandissimo e meraviglioso, a patto che ognuno di
noi lavori per esserlo. Ho chiesto a Dio: "Ma sei sicuro che vuoi che riveli tutte queste cose 
immense a tutti quanti?", mi ha risposto "Questo glorifica la Mia persona, è bene che sappiano 
quanto Io sono grande, e quanto è grande ogni anima che ho creato".

Dunque abbiamo un bel po' di varie Matrix che formano la nostra Matrix personale di cui parlare, e 
pulendo e migliorando la vostra Matrix personale, finirete per essere le persone più felici del 
mondo, e meritevoli di grandi glorie.

È ora di credere a quanto è grande la verità.

 

3. Prima Matrix, il mondo normale

Il mondo come lo conosce un ateo non è la verità, il mondo è molto più pericoloso di quanto 
sappiamo immaginare, a causa dei peccati degli uomini. Nel mondo c'è una battaglia spirituale fatta 
dal Paradiso contro l'inferno incredibile, per salvare e per perdere le anime.

Noi crediamo che tutto sia bene, che nulla ci fa danno. La realtà è che il mondo è pieno di opere che
hanno il potere di far morire o almeno fare del male alla nostra anima. Parlo soprattutto della 
televisione con il 90% delle sue opere, del cinema con il 90% delle sue opere, di moltissime riviste 
e fumetti, di quasi tutti i videogiochi, di internet con il 90% dei suoi siti. Il mondo è pieno di opere 
pericolose e piene di veleni pericolosi per l'anima. Non dite "Ma se io con il mio pensiero sono 
superiore a queste cose, non mi fan danno". È vero che vi fanno meno danno, se non 
riprogrammano il vostro modo di vedere le cose, ma se voi guardate cose senza nessun valore 
questo è un danno alla qualità della vostra anima.

Ora non pensiate che la santità è fatta di tanti annoiati sospiri aspettando il Paradiso, mentre si deve 
evitare il 90% di quello che offre il mondo. La verità è che la vita di un risvegliato alla fede è molto,
molto più piena e completa e spesso anche eccitante di quella di chi fa una vita comune con tutte le 
libertà nocive che crede che lo facciano felice. Io mi son convertito a 21 anni, ed ero una persona 
che andava anche ai rave party con la musica techno, che faceva tutto, ma proprio tutto quel che gli 
pareva e piaceva. Ma la verità è che mi sento vivo ed ho una vita figa solo da quando son cristiano. 
Dio è figo, vorrei che vi entrasse bene in testa questo. La vita con Dio è una vita figa, ed è piena di 
cento nuove cose ogni giorno.

Dovreste sapere che per molti film del giorno d'oggi, specialmente quelli horror, che tutti i giovani 
guardano, i satanisti che stanno dietro queste opere fanno anche numerose messe nere prima di 
realizzarle, per acquisire potere di fare l'opera il più dannosa possibile per l'anima. Ora che lo sapete
sarete sereni davanti all'idea di guardare un film horror?



La guerra per le anime è quasi invisibile, ma esiste, e il buonismo e la faciloneria del mondo cieco 
la rende facilissima al demonio. Gesù mi ha detto che nel mondo ricco solo un'anima su quattro si 
salva. Se siete obiettivi nel giudicare sapete capire che è vero. Quel che è più brutto capire è che 
solo un'anima su venti di queste anime salve è decente agli occhi di Dio, e allora capite che in realtà
il mondo moderno di oggi è una terribile gabbia e prigione che impedisce di arrivare ad una gloria 
eterna decente, che impedisce tantissimo di arrivare alla salvezza, che prepara, per chi si danna, un 
inferno pieno di bruttissime torture. Ma cosa credete? Quando vedete un film horror l'eroe si salva 
sempre, ma quando tocca a voi dopo questa vita pagare per aver visto dei film horror la verità è che 
siete solo uno degli amici dell'eroe, quelli che muoiono sempre. Questa è la verità. Vi fanno credere 
di essere gli eroi e invece vi preparano di essere il solito coglione che morirà sicuramente. Era 
meglio quando il mondo non aveva mille trappole e c'era solo la preghiera e la fede, si salvavano 
quasi tutti!

Vi conviene chiedere perdono abbondantemente a Dio di avere guardato queste opere, e magari 
anche pregare in riparazione dell'averle guardate, e Lui toglierà ai demoni tutto il potere che hanno 
su di voi a causa di queste opere. Lo dico per molti film ma la stessa cosa vale per qualunque serio 
peccato.

 

4. La Matrix delle parole

Le parole hanno un potere immenso. Le parole buone ci ricreano la vita, soprattutto quando sono 
tante. Il problema del mondo di oggi è che di parole buone ne abbiamo pochissime. È una Babele 
infame.

Tutto è stato creato da Dio con la Parola. Non vuol dire che tutto è una parola con una forma, vuol 
dire che ad ogni cosa creata ci sono dei "codici" associati. Ognuno di noi ha dei "codici" associati 
sia dalla vita, sia dai genitori di provenienza (DNA), sia da Dio, sia dal mondo attorno a lui, e 
soprattutto da se stesso, con le sue parole, opere e azioni. Queste ultimi codici veramente nostri 
sono quelli che definiscono la nostra vera Matrix, quella Matrix su cui veniamo personalmente 
giudicati da Gesù Cristo alla fine della vita. Poco importa cosa pensano gli altri di noi, cosa ci 
hanno affibbiato gli altri con le loro parole, quel che conta davvero è la nostra Matrix più personale,
quella che noi abbiamo creato.

Insomma tutto ha dei codici associati, e questo definisce lo spirito di ogni cosa. Lo spirito è come 
un programma con degli effetti associati. Se nel nostro cuore noi abbiamo il codice "io amo essere 
misericordioso", questo codice determinerà che noi tenderemo ad essere misericordiosi. Se noi 
abbiamo il codice "a me piace essere violento", questo codice ci farà essere violenti in certe 
situazioni.

Le parole degli uomini attorno alla nostra vita ci possono portare a tante di queste programmazioni, 
in base all'effetto che ne abbiamo. Amici cattivi possono portarci ad essere cattivi e di poca qualità 
anche noi, e persone virtuose ci possono portare a volere essere più virtuosi anche noi. Non è solo 
dalle parole dette che si determinano i codici della nostra vita, ma anche da quel che vediamo con 
gli occhi e dal codice associato a quel che vediamo con gli occhi. Se vediamo tutti freddi e 
indifferenti agli altri finiremo per farlo anche noi. Se vediamo tutti cordiali e amichevoli con tutti 
finiremo per farlo anche noi. Questo è un motivo che spiega perché le persone di una stessa località 
geografica tendono ad essere tutte simili nel carattere.



A questo punto vi posso dire che i migliori "codici" di cui abbiamo bisogno li troviamo nel Vangelo 
e negli scritti santi, perché la Sacra Scrittura è qualcosa che riprogramma la propria anima fino a 
renderla di qualità sempre più grande ed elevata. Il nuovo testamento è così pieno di centinaia di 
significati per ogni versetto che ogni volta che la leggiamo scopriamo qualcosa di nuovo, se ci 
meditiamo un attimo, che ci porta ad avere sempre nuovi nutrimenti per l'anima che la rendono 
grande e forte. A forza di nutrirci di Sacra Scrittura anche noi diventiamo sacri, o perlomeno santi, e
questo ci porta a sapere dire cose buone e che fanno bene, piene di codici santi, anche a tutte le 
persone che incontriamo. E così si realizza il detto di Gesù che dice "Voi (che mi seguite) siete il 
sale della terra e la luce degli uomini". Si, la Sacra Scrittura è una serie di codici con il potere di 
renderci figli di Dio di grande grandezza. Non è la stessa cosa di essere un uomo che prega ogni 
tanto e va a Messa la domenica, la Sacra Scrittura letta spesso ci ricrea e ci trasforma in veri figli di 
Dio. Essere figli di Dio vuol dire essere figli di Dio, non vuol dire essere una cosa da nulla. Se vi 
dicessero "tu sei veramente figlio di Brad Pitt!" non ne sareste orgogliosi? Ed essere figli di Dio è 
una cosa più piccola? No, è una cosa di una grandezza incredibile, soprattutto se capite che 
diventando anche santi siete paragonabili agli dei dell'Olimpo, perché il Paradiso è paragonabile 
all'Olimpo, e i santi sono paragonabili agli dei dell'Olimpo. Non sto scherzando.

Oltre alla Sacra Scrittura che ha il potere di ricrearvi fino a farvi divenire sacri, ci sono anche opere 
come questo libro, ci sono gli scritti e le vite dei santi, ci sono i messaggi di Gesù e Maria ad alcune
persone elette, ci sono abbastanza cose facilmente reperibili via internet per formarvi bene. E queste
cose servono a diventare esseri degni di essere chiamati figli di Dio. Usate i motori di ricerca per 
cercare tutte queste cose, vi faranno solo del bene!

Il mondo purtroppo è una Babele inconsistente, piena di milioni di parole di poco valore, dove 
raramente si sentono delle voci che hanno qualcosa di grande da trasmettere. Non lasciatevi 
programmare da parole senza nessuna qualità, o spesso anche false rispetto la verità dei fatti, non 
sono cose che fanno bella la vostra anima. L'anima è come un vaso che può essere d'oro o di creta, 
che può essere riempito di cose grandi o di cose piccole, di cose che fanno la felicità nostra o di 
cose che ci avvelenano la vita. Siamo noi a decidere su questo vaso che noi siamo, su quel che 
vogliamo essere, stupidaggini come quella dei calvinisti che dicono che tutto è secondo destino e 
che ci sono persone che fin da subito sono destinate alla perdizione o alla gloria, sono grandi 
cavolate. Dio veramente ci mette tutto nelle nostre mani. È come se ci permette di essere insieme a 
Lui semidei della nostra vita, mentre Lui ci aiuta a realizzare quello che abbiamo deciso con i codici
di cui ci siamo riempiti l'anima.

 

5. La Matrix dell'anima

L'anima è una goccia di Dio, ovvero ognuno di noi nel suo centro è più o meno un figlio di Dio, ed 
essere figli di Dio vuol dire essere qualcosa di incredibile. Dipende da noi quanto scopriamo il 
nostro essere figli di Dio e diventare effettivamente dei figli di Dio.

L'anima è qualcosa di incredibile, è più grande del miracolo del corpo umano. L'anima è formata da 
innumerevoli memorie di tutta la nostra vita che ci danno una definizione sul... prodotto finale, 
ovvero il prodotto del momento presente. La nostra matrice è la verità tutta intera su che prodotto 
siamo nel momento presente.

Siamo tutti peccatori e tutti abbiamo bisogno di ripulire e migliorare la nostra anima. Dobbiamo 
imparare che dobbiamo non essere schiavi di quel che è la vita che viviamo, ma essere padroni della



vita che viviamo. Finché la nostra Matrix dell'anima non è abbastanza ripulita, noi non riusciremo 
ad essere padroni della nostra vita, perché è più difficile delle nostre forze. In realtà siamo liberi nel 
momento presente, ma il passato incide su come noi reagiremo nel momento presente. Ripulire 
almeno un po' l'anima ci renderà padroni della vita presente, che non si lasciano fare il male 
all'anima e che non si fanno del male all'anima, e così saremo sicuramente salvi.

Prima cosa: Tutte le persone importanti della nostra vita hanno un collegamento con la nostra 
anima. I rancori e gli odi ci uccidono, ci rovinano l'anima. I primi a stare male per i rancori non 
sono le persone che odiamo, ma siamo noi stessi, e passiamo ore spesso a farci del male con questi 
rancori. La soluzione data dal Vangelo è semplice "Perdonate e sarete perdonati", "Beati i 
misericordiosi perché otterranno misericordia". Si basa sul fatto che anche noi abbiamo tantissime 
mancanze verso Dio e verso gli altri, e "come giudicate così sarete giudicati". Se noi decidiamo di 
amare gli altri anche Dio amerà noi. Ma c'è anche altro. Se noi perdoniamo sul serio il nostro cuore 
e la nostra anima escono da ciò che ci fa male, ovvero l'odio e il rancore, e siamo più leggeri e 
liberi, e di conseguenza più felici. Avete presente i bambini come sono leggeri di spirito e felici? 
Dipende dal fatto che non hanno ancora ferite e rancori. Magari si potesse ritornare così! La verità è
che si può invece ritornare così, e io lo ho provato!

A forza di perdonare ho di nuovo un cuore libero e leggero come quando ero un bambino. Infatti 
sono felice ogni giorno e ogni ora della mia vita. E allora come si fa? Basta imparare a pregare in 
perdono delle persone che ci hanno fatto del male, finché le ferite guariscono. Questo è importante, 
non si tratta di dire "lo perdono", si tratta di pregare finché non ci siamo svuotati del rancore e non 
abbiamo ricevuto la guarigione delle nostre ferite. Non bisogna farlo per tutti in una sola volta, 
bisogna farlo un po' alla volta per tutti, una persona alla volta, almeno per i più importanti. 
Pregando per quella persona emergerà nel vostro cuore la coscienza di quali sono i sentimenti legati
a quella persona. Quando avrete sentito che sono arrivati sentimenti buoni e si sono sciolti quelli 
cattivi, saprete che le avete dato il completo perdono e che siete guariti dai legami e ferite che vi 
fanno vivere male. All'inizio può sembrare grande l'opera, ma chi inizia è già a metà dell'opera, e 
chi arriva alla fine è arrivato alla felicità eterna come un bambino che non ha nessuna ferita. Io ci ho
messo molto tempo perché ho perdonato molto a fondo, ma ora che lo ho fatto son contentissimo di 
esserci arrivato, considero le ore passate in questo delle ore d'oro per quel che mi hanno ottenuto!

E loro che non si meritavano il perdono? Non ha importanza, intanto io son diventato felicissimo, e 
per gli altri buon per loro se non verranno giudicati sulle ferite che mi hanno dato, allo stesso modo 
di come io desidero non essere giudicato per ferite che ho dato ad altre persone.

Questa cosa è la più importante riguardo la Matrix della propria anima, la matrice della propria 
anima. Per altre cose di questo tipo consiglio il mio libro "Nel più profondo dell'anima – Lo 
psichiatra spirituale", dove in forma di breve romanzo spiego tutti i modi di risolvere e guarire i 
problemi della propria anima. Si trova gratuitamente sul sito www.potenzadellacroce.it insieme a 
tutti gli altri miei scritti diffusi gratuitamente. Per ora continuiamo con altre cose più legate allo 
scopo di questo libro.

 

6. Guarire e migliorare attraverso la Passione di Cristo

Prima di continuare con altre Matrix che formano la nostra Matrix personale, parliamo di come la 
Passione di Cristo ci dà la salvezza.

http://www.potenzadellacroce.it/


Le strade per arrivare in Paradiso sono due: o arrivarci attraverso la giustizia e la santità e la carità 
per conto nostro, oppure arrivarci molto più comodamente e facilmente con Cristo (senza tralasciare
che giustizia santità e carità servono comunque).

In pratica se facciamo un esempio, Buddha (Siddharta Gautama), è diventato degno del Paradiso per
conto suo (errore: i suoi sbagli gravi li ha fatti, non riconoscendo un Dio Creatore al di sopra di tutto
e indottrinando sulla reincarnazione. Inoltre la Risurrezione è cosa non eretica rispetto al Nirvana 
che è eretico). Allo stesso modo anche Gandhi (che comunque ha riconosciuto parecchio Gesù). 
Non intendo dire che solo a questo livello di santità si arriva al Paradiso, perché ci arriva anche 
qualunque persona buona e giusta che non si sia corrotta troppo nella vita, anche se il Purgatorio 
sono in tanti che devono farselo. Ma per questa strada è più dura e difficile.

Avere Gesù Cristo dalla nostra parte, accettarlo come nostro Salvatore, vuol dire che la croce che 
ognuno di noi ha, e che è necessaria alla salvezza, non siamo da soli a portarla, ma insieme a Cristo 
che la rende molto più facile e leggera. Si pensa sempre che i cristiani cattolici fanno solo la strada 
della croce e non godono la vita, e quindi non sono desiderabili, la verità è che, anche se ci son 
cristiani che non hanno capito le cose, noi abbiamo croci molto più leggere perché Gesù Cristo ci 
aiuta a portarle, e noi non solo abbiamo il monte Calvario, ma abbiamo anche molto monte Tabor 
(quello in cui Gesù ha fatto gustare a tre suoi apostoli com'è la gloria del Paradiso), e di sicuro avere
tutti questi "monte Tabor" nella vita ci rende le croci molto più accettabili di quello che sanno 
accettare quelli che non sanno che c'è una vita dopo la morte, e una gloria dopo una sofferenza, e 
che anche questa vita può essere piena di gloria e gioia!

Noi la croce la portiamo con Gesù Cristo, e voi, se non siete cristiani, non è che non avete una 
croce, ce l'avete anche voi. Se noi siamo crocifissi, come a tutti quanti prima o poi accade per un 
periodo, lo siamo insieme a Cristo, e la cosa è molto più sopportabile. Inoltre noi sappiamo che c'è 
un valore e un senso dietro le nostre croci, se arrivano arrivano a chiunque, ma per noi diventano 
oro!

Ma adesso scopriamo una cosa. La passione di Gesù Cristo, quando la meditiamo o quando 
preghiamo basandoci su di essa, da un valore molto più grande alle nostre preghiere, ci ricopre dei 
meriti di Gesù Cristo rendendoci a Sua immagine e somiglianza (di Gesù figlio di Dio, non di una 
persona qualunque!), ci dà protezione contro il demonio, ci apre sicuramente il Paradiso, ci fa 
accumulare tesori per la vita dopo questa morte. La Passione di Gesù non è stata vissuta per tutti gli 
uomini in generale, o meglio, è sicuramente vissuta per tutti gli uomini in generale, ma è anche per 
ciascuno di noi singolarmente, capace di ottenerci benedizioni in grande quantità per ognuno di noi 
singolarmente.

Se voi come ho spiegato provate a pregare per perdonare gli altri con tanti Padre nostro, arrivate in 
un certo tempo al risultato sperato. Se voi invece pregate basandovi sulla Passione di Gesù, ci 
arrivate molto prima.

Ma da dove si parte? Prima di tutto bisogna accettare Gesù Cristo come nostro Salvatore. "Gesù, io 
so che sei morto per tutti e anche per me singolarmente, so che hai vissuto la Passione e morte 
perché io potessi essere salvo. Ti accetto come mio Salvatore personale dai miei peccati e dai miei 
problemi, e voglio che tu mi aiuti ad arrivare ad essere una persona di qualità agli occhi tuoi e del 
Padre. So che non c'è solo la Croce ma anche la Risurrezione, e voglio che tu mi dai la risurrezione, 
voglio essere un Risorto di Gesù Cristo!". Questa preghiera è fondamentale per essere un vero 
salvato di Gesù Cristo. È più importante che rendere santa la nostra matrice! Meglio preoccuparsi di



lasciarsi salvare da Gesù Cristo che preoccuparsi di avere tutta la propria matrice perfetta! I grandi 
santi vogliono anche la croce, e questo li fa di più a immagine di Gesù Cristo, ma basta essere dei 
risorti per essere degli ottimi cristiani, e usare i meriti della passione di Cristo per guarire e 
migliorare tutta la propria vita. Anche se non si diventa dei santi attraverso proprie croci personali, 
si diventa santi per quanto si ha fatto fruttare nella propria vita la Croce di Gesù Cristo vissuta per 
noi e la Risurrezione che Lui ci ha donato.

Passiamo agli esempi. Se volete fare un perdono generale basato sulla Passione di Cristo, prima di 
fare perdoni mirati, potete dire più volte, finché entra dentro il vostro cuore: "Padre, per la Passione 
morte e Risurrezione di Gesù, io perdono di cuore chiunque mi abbia fatto del male, accetto di 
perdonarli e ti permetto di far fluire nel mio cuore il perdono verso di loro". Adesso vediamo ad 
esempio una preghiera per i propri peccati: "Padre, per la Passione morte e Risurrezione di Cristo 
perdonami dei miei peccati e redimimi!". Naturalmente anche per i peccati si può fare preghiere 
mirate a determinati peccati. I peccati sono soprattutto quelli che ci hanno corrotto l'anima e l'hanno
rovinata dalla bella forma che dovrebbe avere. Passiamo ora ad un esempio per la salvezza delle 
persone care "Padre per la Passione morte e Risurrezione di Gesù ti chiedo di aiutare a salvarsi tutte
le persone che mi stanno a cuore". Un'altra preghiera è "Padre, per la Passione morte e Risurrezione
di Gesù santificami, purificami, rendimi una persona migliore, donami soprattutto lo Spirito Santo".
Non si può essere santi senza lo Spirito Santo, e il metro perfetto per capire che si ha lo Spirito 
Santo sul serio è che siamo pieni di pensieri per gli altri e per Dio e riguardo le verità, e pieni di 
carità verso di loro. Perché dico prima per gli altri e poi per Dio? Perché il metro per capire quanto 
amiamo Dio sta in quanto amiamo gli altri, e quindi se si vuole essere belli per Dio bisogna anche 
imparare a pregare per gli altri e amarli.

Di esempi come questi ce ne sono tanti, e nei miei libri ne parlo, qui serve solo a dare un'idea su 
come usare questa leva capace di sollevare il mondo intero, e soprattutto il nostro mondo personale. 
Una volta finito con queste cose, quando la vostra matrice sarà pura e santa, potete continuare col 
pregare per tutti spesso, perché questo vi darà la gloria.

Con la Passione di Cristo possiamo rinnovare e migliorare tutta la nostra vita in maniera molto più 
veloce che a relazionarci con Dio senza mai fare entrare Gesù Cristo nelle nostre preghiere. Lui è il 
Salvatore per eccellenza, e con Lui la croce pesa meno della metà.

 

7. La Matrix dei pregiudizi verso la fede

Un'altra Matrix viene dai pregiudizi verso la fede, dovuta al cattivo esempio di alcuni preti o suore 
o fedeli che viene super innalzato sopra le stelle come se tutti noi fossimo così. È vero, ci sono dei 
preti corrotti, è vero, ci son delle suore cattive, è vero, ci son dei fedeli che son cattivi e giudicano 
tutti, è vero, alcune persone di noi hanno usato la religione per fare guerre e saccheggiare tutto. 
Questo è vero, e io mi vergogno di queste persone. Ma io frequento tanto la chiesa, e ho conosciuto 
un prete di bassa qualità ogni nove di grande qualità, ho conosciuto una suora cattiva ogni nove 
buonissime, ho conosciuto a dire il vero che molti fedeli sono dei fedeli all'acqua di rose, che non 
sanno neanche perché vanno a Messa e non pregano quasi mai e non si confessano come se non ha 
importanza, ma conosco anche tanti credenti che con la loro fede sono bellissimi. Bisogna anche 
dire che non è che le scuole e gli ospedali sono una invenzione dello Stato, è stata la Chiesa quella 
che più di tutti nei secoli passati si è adoperata per l'istruzione per tutti, la Chiesa o dei fedeli 
cristiani. Adesso gli Stati hanno capito l'importanza dell'istruzione per tutti, provoca maggiore 



benessere e qualità a tutta l'umanità, ma una volta state tranquilli che i governanti si occupavano 
solo di ingrassare se stessi! Ma di queste cose non ne parla nessuno.

Bisogna inoltre capire che anche se i cristiani sono considerati i più stupidi perché non si aprono a 
tutti i godimenti della vita che il mondo offre, noi siamo quasi tutti felici, e i veri cristiani sono più 
che felici. Chiedete a un ragazzo che va spesso in discoteca e beve e fuma se è felice o se gli fa 
schifo la vita. A me non fa per niente schifo la vita, è stupenda la vita, ma son stato anche ateo 
prima di convertirmi e so qual'è il pensiero degli atei: che preferirebbero non vivere! Non dico tutti, 
ma moltissimi si. Io invece son felice anche del vivere in eterno! Guardate che noi non è che 
abbiamo solo la croce in testa, abbiamo anche la gloria del Paradiso in testa, abbiamo anche la 
felicità di avere sempre Gesù insieme a noi, abbiamo la felicità (non tutti) di sentirci dei risorti pieni
di Spirito Santo (questo è per i veri fedeli risvegliati). Abbiamo anche un motivo per cui vivere: 
guadagnare una vita gloriosa in Paradiso, e prima ancora salvare la nostra anima, e inoltre aiutare 
gli altri a salvarsi con le nostre parole, opere e preghiere. Se non hai un motivo per cui vivere, e 
soprattutto un grande motivo per cui vivere, di che sostanza è fatta la tua vita? Avete forse problemi 
per il grande, terribile problema che noi cristiani predichiamo la castità? Non ci siamo capiti, non è 
che noi predichiamo la castità, quella è solo per i consacrati, predichiamo di non farsi una donna 
appena conosciuta in discoteca, predichiamo di fare l'amore dopo che si ha deciso col matrimonio di
dirsi di si l'uno all'altra per sempre. Ma sinceramente se succede che si fa l'amore prima di sposarsi 
perché ci si ama tanto questo è l'ultimo dei problemi, non è certo una cosa che impedisce di essere 
degni della salvezza, non è certo una cosa che fa schifo a Dio l'amore vero! Ma evitare rapporti di 
nessuna importanza per il vostro cuore vi conviene. I veri peccati sono la superbia, la cattiveria, il 
non avere a cuore gli altri, l'essere solo per se stessi, il chiudere il cuore a tutti. Se doveste sentirvi 
dire in poche parole cosa è essere veramente religiosi, io vi direi: è diventare AMORE, 
COMPASSIONE, PERDONO verso il prossimo e GRATITUDINE verso Dio e verso la vita. Tutto 
qui. Spogliatevi di mille pregiudizi, se noi mangiamo l'Eucarestia è perché ci trasforma in queste 
cose, se noi ci confessiamo è perché questo ci toglie il male del peccato che ci fa diventare cattivi 
fino ad essere insensibili verso quel che dovremmo essere veramente. Sapete quante persone 
dicono, dopo essersi confessate, "accidenti, mi sento come se avessi mille pesi che se ne sono 
andati!". Non è che facciamo cose stupide e antiquate, è che gli atei hanno un'idea di Dio come di 
un personaggio mitologico, troppo piccolo per tutto quel che conosciamo al giorno d'oggi e 
antiquato. In realtà Dio fa le cose semplici per uomini semplici, ma se siete arrivati a leggere fin qui
avrete ben capito che Dio è molto più assurdamente glorioso di quanto si potesse immaginare!

Dunque si tende a dire "Dio si, la Chiesa no". Ma senza la Chiesa non si ha l'Eucarestia, non si ha la
confessione, non si ha le omelie dei preti che aiutano nel cammino spirituale, non si ha tante cose. 
Non importa nulla qual'è lo stato interiore di un prete, è una persona consacrata e i sacramenti 
hanno valore anche se lui non credesse a cosa sta facendo. Ma devo dirvi che è raro in verità 
incontrare un prete che non crede sul serio nel Vangelo. Sono solo storie di gente che non entra mai 
in Chiesa, io ci entro e so che le cose non sono così.

La Chiesa è la Madre che Dio ha voluto per la salvezza delle anime, per la loro formazione, per il 
loro cammino. Chi si aggrappa alla Chiesa, senza essere troppo legalistico ma come un vero fedele, 
è un uomo super amato da Gesù e da Dio, e quindi si merita facilmente la salvezza. Senza la Chiesa 
siamo come uomini che pretendono di entrare in Paradiso senza lasciarcisi portare da Gesù Cristo. 
Almeno bisogna colloquiare spesso con Gesù Cristo, perché la vera preghiera è un colloquio intimo,
ma di certo chi va anche in Chiesa almeno la domenica riceve e riceverà molto di più da Gesù.



La Chiesa è troppo ricca. Si, sono d'accordo, e sono contento che ci sia papa Francesco che ha in 
cuore una chiesa povera per i poveri, sia nei desideri che nelle azioni (peccato che ormai è diventato
il falso papa di cui parlerò e che inizialmente non sembrava essere lui). Si, Gesù era un falegname, 
ha chiamato dei pescatori, non ha cercato i farisei. Son d'accordo, questo non mi piace. Comunque 
senza i sacerdoti, l'Eucarestia e la confessione, avrei molte meno grazie e mi sarebbe molto più dura
la vita spirituale, o almeno di sicuro non sarebbe potuta arrivare alla situazione in cui so di essere 
arrivato. Non preoccupatevi di questa cosa, fregatevene, sarà Gesù Cristo a giudicare chi era troppo 
attaccato alla ricchezza, ma c'è anche un'altra verità: anche se non è bene che i preti abbiano 
ricchezze ed esagerazione in fatto di cibo, non è una cosa cattiva che le chiese siano ricche, perché 
non è per i preti, ma è per la gloria di Dio, e se vediamo le cose in questo modo possiam essere 
d'accordo che si merita delle belle chiese. In fondo in Chiesa è presente il santissimo Corpo di Gesù,
e quindi è bene che sia così onorato il Suo essere il Signore dell'universo!

 

8. La Matrix più pericolosa, quella della massoneria

La Chiesa è davanti agli occhi di tutti, ed è l'istituzione più giudicata che ci sia, e mai si vede le cose
positive che son venute dalla Chiesa. Ma se sapeste cosa è la massoneria, una serie di sette segrete 
collegate fra loro che guidano segretamente tutti i politici del mondo seguendo un programma 
destinato a soggiogare tutti i popoli, restereste inorriditi. E quindi è ora di sapere e di restare 
inorriditi, questa gente non merita nessun rispetto, una volta che si sa che persone sono e che ideale 
stanno seguendo bisogna che sia rivelato quel che sono!

Innanzitutto queste sette si mostrano con una faccia da agnellino, mentre in realtà hanno lo spirito 
del demonio, del dragone. Si mostrano come società filantropiche che hanno gli ideali di giustizia, 
libertà, uguaglianza e fraternità. Apparentemente fanno anche cose buone in quel che dicono di fare,
ma vi faccio due esempi. Uno è la famosa bandiera della pace, lo sapete che è volutamente fatta con
un arcobaleno al contrario? È stata ideata da una donna che ha fondato una setta chiamata Lucifer 
Trust (fede in lucifero!!!), e che sa benissimo cose come il fatto che ci son satanisti che dicono le 
preghiere al contrario, per acquisire forza malefica. In pratica è una bandiera della pace che col suo 
essere al contrario respinge la pace offerta da Dio per attirare solo la pace orizzontale tra gli uomini.
Un po' come i principi di essere felici senza Dio facendo tutto quel che ci dà godimento, è cosa che 
dura poco e finisce col non aver più nessun rimasuglio di felicità mentre ci si trova a rotolarsi nel 
fuoco all'inferno. Mi dispiace ma è proprio così. E di queste cose ne fanno tante, ma sapete quanti 
film son fatti col proposito cosciente di ribaltare il pensiero degli uomini di modo che sia consono ai
desideri del demonio? Ce ne son così tanti di film che provengono dalla massoneria che è 
vomitevole la cosa, ed è vomitevole cosa vogliono fare alle nostre anime. Chi ha la luce sa 
riconoscere che ci sono delle volontà demoniache coscienti, volute, in tante cose presentate in questi
film. Il secondo esempio è che dialogano tra di loro molto su come mettere a posto il problema della
sovrappopolazione. Secondo loro la vita sulla terra è sostenibile solo se siamo non più di 300 
milioni di abitanti. È un po' angoscioso sapere che queste persone potrebbero avere facilmente 
accesso a vaccini globali, sapendo che hanno queste idee in testa e che controllano la politica di 
tutto il mondo. Non vorrei farmi un vaccino che non è fatto per salvare ma per sfoltire la 
sovrappopolazione!

Non credete a queste cose? Avete internet, cominciate a documentarvi su massoneria, illuminati 
(falsi illuminati, non sanno neanche cosa è essere illuminati), bilderberg, skull and bones, rockfeller,



e andate soprattutto nei siti di disinformazione e controcultura. Ma c'è ancora qualcosa da dire che 
non trovate facilmente.

Questi gruppi nei piani bassi non sanno cosa fanno, si preoccupano di eseguire gli ordini venuti dai 
piani alti, ma nei piani alti si tratta di satanisti che sanno cosa fanno. Il terrore prende il cuore e le 
menti delle persone che vi fanno parte, sanno che sarebbero uccisi se se ne andassero, la paura tiene 
tutto unito. Loro fanno anche riti satanici, fanno sacrifici umani, bevono il sangue di bambini e 
vergini uccisi durante i sacrifici perché il loro sangue è puro e li aiuta ad andare avanti senza morire.
Come senza morire? Si, esattamente, perché il peccato volontario e cattivo ed esagerato porta anche
il corpo a morire. Loro sanno che il sangue puro aiuta una miglior vita e dà forza contro il potere 
mortifero dei peccati, e copiano noi cristiani che con riverenza mangiamo il corpo di Gesù e 
beviamo il Suo sangue, che Lui volontariamente ci ha dato perché potessimo crescere ed essere sani
spiritualmente. Certo che però quei bambini e quelle vergini non sono volontari, e il loro sangue 
ricadrà centuplicato su queste persone!

Non crediate che le sette sataniche sono solo fatte da metallari che godono della cattiveria, sono 
fatte anche da uomini che hanno molto potere nel mondo, e che controllano la politica. David Icke 
dice che i massoni sono in contatto con una antica specie chiamata i rettiliani, delle specie di 
uomini-serpente, ma lui non è cristiano e quindi non fa 2+2, e la verità è che noi sappiamo che fin 
dal giardino dell'Eden il demonio è associato ai serpenti, ed è veramente con quella immagine nella 
sua forma. I rettiliani legati alla massoneria e agli illuminati sono semplicemente i demoni. Uno 
stratagemma perché se le cose venissero conosciute almeno non si parla di demonio! Il demonio ha 
una grande paura di essere scoperto nella sua reale esistenza! Una volta ho sognato che il demonio 
voleva costringermi a inginocchiarmi davanti a lui, e era esattamente un uomo-serpente, una specie 
di lucertolone. Io naturalmente mi son girato in altra direzione e mi son inginocchiato a Dio 
chiedendogli di salvarmi dal demonio. Si, ci son sette con cattive intenzioni e che hanno grande 
potere e che sono sataniche, e per quanto ho detto ho ancora qualcosa da dire.

La prima è che esiste anche la massoneria ecclesiastica, ovvero persone della Chiesa spesso a piani 
alti che si sono unite alla massoneria o che sono entrate nella Chiesa partendo prima dalla 
massoneria, con l'intento di indebolire e rendere scialba la fede della Chiesa. Sono dentro la Chiesa 
per distruggere la Chiesa e per distruggere l'immagine della Chiesa davanti al mondo. La corruzione
dei costumi e della morale è il loro asso nella manica. A loro dobbiamo cose come il prendere la 
particola in mano, che ha indebolito la fede di tutti riguardo la sacralità dell'ostia consacrata, e 
anche che la preghiera a san Michele Arcangelo è stata tolta dalla fine della Messa, con 
conseguenza che ci sono milioni di preghiere comuni in meno a san Michele Arcangelo e ai suoi 
angeli contro i demoni, e che tutto il mondo ha una protezione molto ma molto più debole da parte 
di Michele e dei suoi angeli. Io ho avuto modo di leggere una serie di punti scritti in scaletta che 
riguardano i piani della massoneria ecclesiastica su come indebolire la Chiesa e rendere il demonio 
padrone del mondo. Molte cose sono riuscite a realizzarle. La più grande che vogliono realizzare è 
quella di riuscire ad avere un Papa che sia uno di loro per poter distruggere "finalmente" la Chiesa e
rendere tutto il mondo ateo. Chi ha letto l'Apocalisse, capitolo 13, sa che questo è il falso profeta, 
anche se in essa non è detto che avrà il dominio sulla Chiesa, e lavorerà insieme all'anticristo, che 
sarà una specie, diciamo, di governante di tutto il mondo (forse attraverso l'ONU?) che prenderà il 
potere di tutto il mondo e farà i desideri della massoneria. Allora vediamo quali sono i desideri della
massoneria...



I desideri della massoneria sono distruggere i valori morali, e non è che li vogliono distruggere 
perché tutti abbiano sesso libero, li vogliono distruggere perché sono satanisti e vogliono che tutti 
perdano l'anima! Sono l'opposto di un cristiano che lavora per Dio per la salvezza delle anime, loro 
lavorano per la perdizione nell'inferno delle anime, e sapete perché lo fanno? Perché credono nelle 
promesse di Lucifero che il loro inferno sarà pieno di sesso, potere e divertimento, un inferno 
paradisiaco. La realtà è che Gesù nel Vangelo e nei Suoi messaggi dice che chi vuole il male grande 
e fa il male degli altri, avrà un inferno molto peggiore dei perduti normali, molto peggiore, e 
bisogna dire che già l'inferno normale è una cosa bruttissima. Poi vogliono distruggere ogni 
religiosità negli uomini, soprattutto quella cattolica, che è quella che temono di più. Vogliono degli 
uomini che credono solo nel materiale e non hanno nessuna nozione spirituale o vita mistica, mentre
la verità è che si è veramente religiosi solo quando si è un po' mistici (grande problema della Chiesa
di oggi, grazie alla massoneria). La religione salva l'anima, e loro vogliono distruggere ogni 
religione. Un buon mezzo per far questo, oltre a indebolire la fede cristiana, è mischiare altre 
religioni in maniera sbagliata alla nostra fede e addirittura inventarne una nuova, la new-age. Poi 
vogliono usare la crisi economica per disperare tutti e prendere potere economico e di possesso 
ovunque, e procedere più facilmente al loro grande piano: il nuovo ordine mondiale, ovvero il 
governo di tutto il mondo nelle mani di un solo uomo e di tutti loro che fan parte di queste sette, non
per la felicità di tutti, ma per la sottomissione di tutti al loro arricchimento. Sembra quasi che si 
nutrano d'oro per quanto lo desiderano! Naturalmente un vero cristiano sa che quest'uomo sarà 
l'anticristo, e dovrebbe soprannominarsi Maitreya, che tradotto in numeri corrisponde a 666 sia in 
greco che in latino. Già già... è così. Naturalmente quest'uomo dovrà sembrare anche un leader 
religioso, altrimenti le cose potrebbero non funzionare bene, ma la religione sua e del falso profeta 
(il falso Papa, se riusciranno a farsi un papa per loro) è in realtà una falsa religione che farà tutto 
meno il bene delle anime.

Questo quadro riguardo la massoneria è perfetto e frutto di tanto discernimento, ma vi consiglio, 
sulla base di quanto qui detto, di farvi le vostre ricerche. Da ora in poi sappiate che se il mondo è 
così sporco e pieno di cose che rovinano la qualità dell'umanità, lo dovete a queste belle persone, 
questi servi del demonio. E come direbbe Gesù, l'inferno non è abbastanza per loro!

 

9. La Matrix dell'ingratitudine

Può sembrare strano come titolo del capitolo, ma vi accorgerete che si tratta di cosa seria.

Non essere grati, non dico a Dio, ma neanche alla vita per tutto quello che offre porta a non sapere 
gustare la vita, a non vedere un senso in quello che si vive, a vivere in maniera spenta e morta tutto 
quanto. Essere sempre con pensieri di lamentela e noia porta ad essere schiavi di una vita senza 
qualità.

Avete mai visto quanto son belle e piene di fortuna nella loro vita le persone solari? Le persone 
solari sono grate alla vita, e in qualche modo gli van sempre bene le cose. Voi direte, "ma se non 
sono nato come persona solare che cosa posso fare?". Anche io non ero una persona solare, ma lo 
sono diventato, e vi spiego come si arriva al pensiero positivo che rende tutta la vita positiva e 
solare.

Bisogna solo ringraziare Dio! Intendo dire che bisogna prendere cinque minuti ogni giorno per 
ringraziare più e più volte Dio di tante cose. Ringraziando Dio, Lui ci comincia a sorridere e a 
prendersi cura della nostra vita, cominciando a donare molto di più. Se voi fate tante cose per una 



persona e quella non ringrazia mai o addirittura si lamenta come se proprio voi siete la causa della 
loro sofferenza, di cui non avete nessuna colpa, riuscirete ad amarlo e a dargli ancora tanto? Se 
volete tanto da Dio cominciate col ringraziare per quello che già avete, e poi vedrete le vostre 
benedizioni aumentare sempre più, e tanto anche.

Bisogna ringraziare più e più volte per il fatto che non basta un grazie detto alla leggera, ma bisogna
fare dei grazie che partono dal cuore. Io a un certo punto ho addirittura dovuto smettere di 
ringraziare per quanto Dio mi donava, perché era diventato troppo! Fidatevi, se volete imparare a 
gustare ogni cosa della vostra vita, e anche della vostra vita quotidiana, dovete solo ringraziare. 
Ringraziate per la vostra famiglia, ringraziate per il cibo che avete a volontà mentre fino a 100 anni 
fa era difficile averne facilmente e in abbondanza e varietà, ringraziate per il dono della vostra vita, 
ringraziate per gli amici che riempiono la vostra vita, ringraziate per il lavoro, ringraziate per la 
bellezza e immensità del creato, ringraziate per la natura e gli animali, ringraziate per la bellezza del
cielo, ringraziate per la vostra istruzione, ringraziate perché avrete il Paradiso al cui confronto la 
terra non è niente, ringraziate per la salvezza di Gesù con la Sua croce data a ognuno di noi 
singolarmente, ringraziate per i doni spirituali che avete ricevuto, ringraziate per le belle situazioni 
che vivete o avete vissuto, ringraziate per quant'altro vi passa per la testa.

Inoltre, se volete diventare forti contro il male, tanto da non farvene più ferire, ringraziate per le 
sofferenze che avete avuto nella vita, primo perché vi hanno resi più profondi e maturi, secondo 
perché anche se in se stesse le sofferenze sono solo sofferenze, esse producono delle grazie future 
molto grandi. Se ringrazio per una sofferenza che ho avuto la grazia e l'amore fluiscono nelle mie 
ferite e le rimarginano e guariscono, e io non ne soffro più perché sono guarite. La grazia e l'amore 
trasformano l'uomo, e portano sempre alla salute e felicità. Noi viviamo come se copriamo le nostre
ferite, ringraziando invece le lasciamo scoperte alle mani di Dio che operano su di esse e le 
guariscono.

Essere persone grate è fondamentale all'essere veri cristiani e veri figli di Dio, un santo triste è un 
triste santo. Con la gratitudine vi aprirete alla vera e piena felicità che è offerta ai figli di Dio che 
non stanno ripiegati su se stessi ma si lasciano baciare dal Cielo. Non si tratta di pensiero positivo 
senza intelligenza, solo per volontà di essere positivi, si tratta di pensiero positivo per filosofia 
legato al fatto che Dio ci vuole positivi e aperti a ricevere da Lui quel che ci vuole dare. Non 
abbiate paura di ricevere, Dio è contento di donare!

 

10. Crearsi il proprio Paradiso già qui sulla terra

Vi ho detto tante di quelle cose che è meglio non caricare troppo. La sola cosa importante a questo 
punto è dirvi come realizzare il vostro Paradiso già da qui sulla terra, e soprattutto per la vostra vita 
futura in Paradiso, posto che qui sulla terra non è sempre possibile avere solo Paradiso.

Prima cosa, confessatevi, sarete liberati dai vostri peccati e Gesù vi laverà con il Suo sangue 
potentissimo. Non è che quando vi confessate c'è solo il sacerdote, c'è anche Gesù anche se non lo 
vedete, e se il sacerdote vi dà l'assoluzione Lui è costretto ad assolvervi. L'effetto di sentirsi 
perdonati da Dio dai vostri peccati è che tornerete liberi e sicuri della salvezza dopo la vostra morte.
Chi si confessa bene non passa neanche per il Purgatorio. Dopodiché per migliorare la vostra 
confessione chiedete abbondantemente perdono a Dio per i vostri peccati, cercate di farlo per ogni 
grosso peccato in particolare. In questo modo la vostra confessione avrà un valore maggiore agli 
occhi di Dio.



Seconda cosa, imparate ad andare a Messa, almeno la domenica. Io ci sono andato ogni giorno per 
sette anni e so benissimo quanto bene mi ha fatto la comunione. Fatela in espiazione dei vostri 
peccati, fatela per ricevere il dono dello Spirito Santo, che è il dono più importante che esista, fatela
per ricevere il dono della verità, della sapienza del cuore, della carità (importantissima), dell'umiltà 
(che è spiegabile come: Avere a cuore Dio, la verità e gli altri, fare spazio dentro la propria anima a 
loro). Fatela per la salvezza del mondo, per la conversione dei peccatori, per cose di questo genere. 
La comunione è potentissima se ci date un'intenzione e se la fate con devozione. La devozione 
aumenta tantissimo la potenza della comunione, non è che si mangia la comunione come un 
pezzetto di pane. Io ho sentito spesso lo Spirito Santo invadermi l'anima mentre facevo la 
comunione, state sicuri che è veramente il Corpo e il Sangue di Gesù Cristo.

Terza cosa, pregate per voi stessi e per tutti. Pregando per gli altri vi riempite di grazia e di amore, e
tutti i vostri problemi che vi sembrano insormontabili svaniranno nel giro di poco tempo, perché 
saranno coperti dalla vostra carità. Pregando per voi ottenete perché "Chi chiede ottiene, chi cerca 
trova, a chi bussa sarà aperto". Dunque chiedete spesso la sapienza del cuore, la purezza, la 
semplicità, la umiltà, la conoscenza della verità, la capacità di pregare bene, la carità, lo Spirito 
Santo, l'amore del prossimo. Se ci son delle cose che vi servono chiedete e le otterrete.

Quarta cosa, cercate di nutrirvi di Sacra Scrittura, meditando su cosa leggete, specialmente 
all'interno della Bibbia vi interessa il Nuovo Testamento. Leggete inoltre i numerosi messaggi di 
Gesù e Maria che trovate facilmente facendo delle ricerche sui motori di ricerca. Cercate quelli di 
Medjugorje e di JNSR, che sono i più importanti. I loro messaggi valgon più che cento libri di 
teologia, specialmente sapendo quanto sono inutili i libri di teologia del giorno d'oggi.

Quinta cosa, parlare di Gesù e di Dio e della verità agli uomini fa molto bene a voi per comprendere
meglio la verità, perché chi dona la verità capisce la verità sempre meglio. Sia che lo facciate con 
parole ai vostri amici e parenti, sia che lo facciate con foglietti scritti a persone che incontrate per 
strada facendo evangelizzazione, la verità vi sarà sempre più chiara, e sarete anche più pieni di 
buone opere e quindi di glorie in Cielo. Non vi dico che dovete evangelizzare per le strade, ma chi 
lo fa, specialmente con fogli scritti di testimonianze di come la vita insieme a Dio lo ha fatto felice, 
arriva molto più facilmente ad una vita paradisiaca, anche se ha dovuto rompersi le scatole a dare 
foglietti alle persone con paura dei loro giudizi (tanto vi conoscono?). Ma non è un obbligo.

Sesta cosa, cercate di fare spesso la carità a chi vi chiede qualcosa, sia ai poveri che ai genitori che 
vi chiedono di lavare i piatti, chi fa molta carità è molto amato dal Cielo e riceve molti aiuti. 
Comunque la più grande carità è spiegare la verità agli altri con amore.

Settima cosa, come ho detto, perdonate e ringraziate, e di sicuro avrete benedizioni dal Cielo a 
valanghe.

Più o meno son questo le cose importanti, quando avrete una vita da Paradiso sarete d'accordo che 
ne valeva ampiamente la pena e che non vi dispiace di nulla di quello che avete fatto.

Facendo queste cose il vostro spirito diverrà potente, e potente nell'amore. I Mr Smith del mondo 
non vi faranno del male, perché chi ama tanto è poco attaccabile dallo spirito del demonio. La 
vostra lotta spirituale sarà tranquilla, salverete la vostra anima e quella di tanti altri. Abbiate fede e 
siate sereni sulla vostra dignità. Ognuno di noi infatti, è un tesoro preziosissimo di Dio. Non abbiate
paura se a volte cadete, anche io ho fatto le mie cadute. Non c'è problema. Sarà una vita stupenda!

 



 

Conclusione

La verità è immensa, ed è stupenda. Vale la pena conoscerla e viverla, la vita non è niente rispetto a 
quel che dona la vera verità. Fate il favore di passare questo scritto ad altre persone e vi farete un 
grande merito. Questo scritto lo ho fatto soprattutto per gli hacker e gli amanti di Matrix, io 
provengo da loro, ma è accessibile a tutti, anche se non hanno visto il film. Fate che quel che avete 
ricevuto non sia servito a niente, in poche pagine avete il necessario per una vita felicissima.

Nel mio sito www.potenzadellacroce.it trovate il mio libro di catechesi spirituali "La potenza della 
Croce – Entrare nella Risurrezione", trovate i miei romanzi "Una goccia nell'oceano", 
"CREATION" e "Nel più profondo dell'anima – lo psichiatra spirituale". Trovate il mio libro di 
poesie (evangelizzanti e semplici) "La conversione dell'uomo all'amore". Trovate il mio album 
musicale "Eden – la potenza del tuo cuore", e... trovate i messaggi di Maria Corredentrice, di Gesù, 
degli arcangeli e dei Santi che io ho ricevuto.

Se vi piace quel che avete ricevuto in questo libro, penso vi piaceranno anche queste cose.

Dio vi benedica, e vi renda la vita la cosa più bella che avete avuto, vi renda fieri di conoscere la 
verità e faccia di voi un nuovo tipo di hacker, gli hacker dello Spirito.
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